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Compte-rendu Conseil école 1er Trimestre vendredi 06 novembre 2020  

Présents en distanciel :  

-Equipe enseignante : Mme Evelyne Yvet  (adjointe);Mme Elodie Fanjas (adjointe) ; M. Thierry Verron 

(directeur) 

-Municipalité : M. Eric Rousseau (adjoint aux affaires scolaires)  

-Parents élus : Mme Kellie Vailhe ; M. Gilles Villemagne-Rivet 

-ATSEM : Mme Fabienne Colvez 

Excusés :  

-M. Stéphane Mollier (Inspecteur Education Nationale) 

-M. Frédéric Palluel-Lafleur (maire) 

-DDEN : Mme Anne Van Der Zyppe 

-Mme Christelle PRATABUY Atsem 

1. Résultats élections – Bilan rentrée 2020 

38 inscrits ; 31 votants ; 81,58% ; sont élus 2 titulaires : M. Villememagne-Rivet Gilles, Mme 

Kellie Vailhe ; 2 suppléants Mme Jérôme Dumaz et M. Camille Verron. Le directeur indique 

que cette année, le scrutin s’est déroulé par correspondance en raison des conditions 

sanitaires. 

Les élus au conseil d’école représentent les parents. Ceux-ci sont invités à se tourner vers eux 

pour tous questionnements sur la vie scolaire lors de la préparation des conseils d’école, ce 

qui n’exclue évidemment pas la relation parent/ enseignant qui demeure essentielle pour 

toute précision sur la vie de classe et des « problèmes personnels » éventuels. Les 

enseignants sont disponibles et répondront aux demandes de rendez-vous. L’ordre du jour 

sera établi avant le conseil d’école avec les parents élus, la municipalité et les enseignants. 

Dans l’ensemble une belle rentrée dans le respect des règles sanitaires. 
 
Personnels :  

*M. Thierry VERRON assure la direction de l'école, ainsi que l'enseignement dans la classe des PS-MS-
GS-CP. 
*Mme Evelyne YVET assure l'enseignement dans la classe des CE1-CE2-CM1-CM2 et Mme FAUJAS 
Elodie assure son 1/4 de temps le vendredi. 
*Mme Fabienne COLVEZ assure le poste d'ATSEM dans la classe de M. VERRON tous les matins et 
vendredi après-midi. 
*Mme Christelle PRATABUY assure le poste d'ATSEM dans la classe de M. VERRON tous les après-
midis (sauf vendredi). 

Effectifs des classes 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

4 1 5 3 3 5 3 3 
27 

13 élèves classe des Petits 14 élèves classe des Grands 

 

-Evaluations CP et CE1 : bon déroulement. Les résultats ont été présentés aux familles. 

-Echanges de service :Evelyne prend les Cp en sports et la classe des Petits au jardin pédagogique ; 
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Thierry intervient dans la classe des Grands pour des ateliers de littérature, chants. Kellie la maman 

de Lucie et Maxime intervient en classe le lundi après-midi tous les quinze jours pour une initiation à 

l’anglais (lecture d’album). 

Les grands viennent chaque mardi lire une histoire aux petits. 

Fabienne accueille les enfants à la bibliothèque le vendredi matin pour qu’ils puissent emprunter des 

livres. Elle leur lit également des histoires. Attention : les enfants doivent rapporter les livres prêtés 

avant d’en reprendre. Le stock de livres est limité. 

 

Le mardi 15 septembre, une réunion d’informations a permis d’exposer aux familles le déroulement 

de l’année scolaire, les projets et de présenter l’équipe enseignante, l’association des parents 

d’élèves (La Tirelire). 

2.Examen et vote du règlement intérieur 

Le règlement type départemental précise les conditions dans lesquelles est assuré le respect des 

droits et des obligations de chacun des membres de la communauté éducative.  Il sert de référence 

et de base pour la rédaction des règlements des écoles. Les droits et devoirs sont rappelés ; les 

parents prendront connaissance du nouveau règlement. Le règlement est lu et approuvé à 

l’unanimité. Il sera communiqué dans les cahiers de liaison et signé par les responsables légaux ainsi 

que la charte internet. 

M. Verron rappelle le mode d’information et de communication avec les familles : réunions de classe, 

cahier de liaison, messagerie internet. 

3.Suivi des apprentissages des élèves.  Evaluations 

Les enseignants ont choisi de communiquer les livrets d’évaluation ( Livret de Suivi Unique du CP au 

CM2 et le carnet de suivi des apprentissages en maternelle) deux fois dans l’année scolaire : en 

février et fin juin (2 semestres). Ils seront signés par les parents et seront archivés dans les dossiers 

personnels des élèves. 

Les évaluations se déroulent en contrôle continu oralement et à l’écrit.  

En cas de difficultés dans certains domaines, les parents seront reçus par les enseignants. 

4.Projets et sorties année scolaire 2020-2021 

 Journal d’école : chaque trimestre distribué aux anciens du village et aux familles 

 Site école en cours de construction avec une nouvelle maquette 

 Fête Médiévale (la réunion programmée avant Noël avec tous les partenaires est reportée). 
Cette fête se déroulera le samedi 12 juin sous forme de kermesse médiévale, d’animations 
variées, de spectacles musicaux. Déjà programmés : la venue d’Excalibur (Compagnie 
médiévale), démonstration Fauconnerie, défilé, ateliers calligraphie, concert église St Jean-
Baptiste en soirée… 

 Fresque médiévale sur les murs du préau 

 Classe de découverte du 26 au 30 avril 2021. à St Front dans la Loire. Toute l’école participe à 

ce séjour à l’exception des petits de Maternelle qui seront accueillis par Evelyne. Fabienne 

accompagnera les enfants. Afin de minimiser le coût du séjour (transport), nous devrions 

partir avec l’école de St Foy Tarentaise. Dès que nous aurons des informations précises, une 

réunion sera organisée. Le thème pour les plus petits est « la ferme », pour les plus grands : 

l’environnement, le développement durable, histoire et patrimoine.   
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 Cycle natation : période 5, mai/juin, le mardi matin durant 6 séances. Les enseignants 

remercient les parents qui ont accepté de passer l’agrément et viendront encadrer les 

séances. 

Au cas où les conditions sanitaires nous empêcheraient de partir en classe de découverte, nous 

avons listé un certain nombre de sorties sportives ou historiques à la journée. 

Les enseignants envisageaient de se rendre à la patinoire. Les créneaux étant déjà pris, nous 

avons réservé des séances pour l’automne prochain. 

 

Une demande spécifique sera envoyée à la municipalité pour une aide éventuelle à ces projets. 

Les enfants ont pu savourer fin septembre le traditionnel repas d’automne. Cette année, ce sont 

les élèves qui ont cuisiné le menu avec les légumes du jardin d’école et les fruits de saison. Il a 

été « dévoré » dans la cour de l’école sous le soleil et servi par Evelyne, Fabienne et Thierry.  

5.Petits travaux 

 Travaux réalisés depuis le dernier conseil d’école : pose d'un second pince-doigts dans la 
salle des fêtes, achat de pelle et balayette. 

 L’ordinateur de la classe des petits n’a pas été remplacé. Un écran dans la classe des grands 
ne fonctionne plus. 

 Les marquages dans la cour seraient à refaire (terrain de sport, marelle…). Peut-être 
envisager l’intervention de la mission Jeunes avec Cyril d’Arlysère. 

 Pose de barres d’affichage supplémentaires dans les classes (40 mètres linéaires) 
 Installation de 2 bacs à compost pour le jardin d’école 
 Pose d’un rideau occultant dans la classe des petits (barre de rideaux simple) 
 Rénovation de l’entrée des petits (mur). Peut-être serait-il possible de faire appel au 

bénévolat et de refaire l’enduit avec des parents et enseignants … 

Une visite des locaux a eu lieu avec M. Patrice Blandin, élu aux travaux. Nous avons fait le tour des 
classes, des locaux périscolaires, avons parlé des différents travaux. L’hygiène des locaux a été 
évoquée en cette période difficile de COVID, il convient de respecter le protocole sanitaire renforcé 
et de faire en sorte que les usagers de l’école puissent bénéficier de surfaces bien nettoyées et 
désinfectées. 
M. Verron remercie Fernand, l’employé communal pour ses interventions efficaces dans l’école. 

 

6.Avenir école de Cléry et démographie 

Cette année les effectifs sont en hausse. Les familles, enfants et professeurs bénéficient de très 

bonnes conditions d’enseignement. Les locaux récemment rénovés, les investissements 

municipaux permettent à tous un excellent environnement pédagogique. 

Tous les partenaires de l’école espèrent que cela continue. 

Mais il faut être vigilant.  

Les élus municipaux indiquent que le maintien des deux classes est une priorité. Dans cette 

optique, une réflexion est menée pour attirer de nouvelles familles sur Cléry et lever ces 

incertitudes. Différents schémas sont à l’étude. Une rencontre s’est déroulée avec M. 

l’inspecteur de l’Education Nationale. Plusieurs solutions ont été présentées tenant compte des 
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spécificités de notre village (transport, éloignement des hameaux...). 

Les représentants des parents d’élèves expriment leur souhait que le sujet de la garderie du 

matin, qui avait été déjà abordé en juin dernier, soit étudié à nouveau. Ce serait un atout 

supplémentaire, une aide pour les familles. 

 

M. VERRON Thierry Mme Evelyne YVET  Mme Kellie VAILHE       M. Gilles VILLEMAGNE-RIVE 

Directeur école Professeur adjointe Elue Parents d’élèves     Elu Parents d’élèves 

 
  

  

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 


